

Wenzel: Spielzeug auf Langeoog zeigt die Gefahr durch die Verschmutzung der Meere

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 11. Januar 2017 um 17:18 Uhr

Umweltminister Stefan Wenzel (Grüne):

Spielzeug auf Langeoog zeigt die Gefahr durch die Verschmutzung der Meere

Mittwoch, 11. Januar 2017 – **Hannover/ Langeoog (wbn)**. Laut dem **Niedersächsischen Umweltminister Stefan Wenzel** ist das angeschwemmte **Spielzeug auf Langeoog** ein „**plastisches Beispiel**“ für die steigende Gefahr durch die Vermüllung der Meere und Ozeane.

„Die Bekämpfung von Müll im Meer gehört zu den größten Herausforderungen im Meeresschutz“, sagte der Minister am heutigen Mittwoch in Hannover und fügt weiter an: „Der Inselgemeinde Langeoog gebührt Dank dafür, dass sie so schnell und umsichtig gehandelt hat, um Schaden abzuwenden.“

Fortsetzung von Seite 1

Gleichzeitig dankte er allen Helfern auf der Insel, die schnell den Strand von dem Spielzeug befreiten und so eine Umweltverschmutzung verhinderten.